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Сегодня на  уроке мы поговорим
о  парных  и  непарных  твёрдых  
и  мягких  согласных  звуках.



       Ребята,  напишите  предложение   красиво  
письменно  в  тетрадь.

-Ребята,  откройте  тетради  отступите  1  строку
   и  запишите.  

10  апреля.
Классная  работа.



- Ребята, выполним  разбор  этого  предложения.  Подчеркнём  в  
нём  грамматическую  основу – подлежащее  и  сказуемое.

Белый  иней  украсил  деревья.
Вспомним!  Что  такое  подлежащее  и  сказуемое?

показывает,  
что  

говорится  о  
подлежащем 

Как  
подчёр-
киваем?

Название
члена 

предложения

Что  
обозначает?

На  какие
вопросы

отвечает?

Подлежащее

Сказуемое

о  ком  или  

о   чём  
говорится

  в  предложении

КТО?
ЧТО?

что делать?
что  делает?
что  делал?



Повторяем  то,  что  знаем!
-  Мы  проходили  словарные  слова. 
   Какие  буквы  нужно  вставить?

-  Запиши  все  словарные  слова  в  тетрадь,  
   подчеркни  орфограммы.

1. Наша  столица.

М…скваО
2.  Наша  страна.

Р…..ияОСС 



3.  Мы  говорим на  ... .

на  ру….ком
…зыке

4.Главный  город  в  государстве,  в  стране.

ст…лица

СС

О

Я



5. Кто  следит  за  порядком и чистотой
 в  школе  и  в  классе?

д…журные
по  кла….у

6.Дети,  детвора.

р..бята

Е

Е

СС



7. Кто  учится  в  школе?

8. Кто  учит  в  школе?

уч…никЕ

уч…ницаЕ

учит..л..н...цаЕ Ь И



9. Небольшой  футляр  или  контейнер  для  ручек  и
    карандашей.

10.Инструмент  в  виде  стержня  из  графита.

К…Р…НДАШ

П…НАЛЕ

А А



11. Небольшой  пугливый  зверь  с  длинными  задними
ногами  и  длинными  ушами.

12.Маленькая  птичка  с  серо-чёрным  оперением.

В…Р…БЕЙ

ЗА…ЦЯ

О О





Работа  по  учебнику
-Ребята,  откройте  учебники  на  стр.  81-83

         УСТНО  посмотреть  задания:  

УПР.  1,  УПР. 2,  УПР. 4,  УПР. 5 

МЯГКОСТЬ  согласных  звуков
обозначается  на  письме  буквами

и,  ё,  ю,  я,  и, 
а  также  мягким  знаком  (ь).

ТВЁРДОСТЬ согласных  звуков
обозначается  на  письме  буквами

а,  о,  у,  ы,  э, 
а  также  твёрдым  знаком  (ъ).

Вывод:



-Ребята,  подумайте,  чем  различаются  
звуки  [и]  и  [й`]?







-Ребята,  откройте  учебник  на  стр. 78 ,  
поработаем  над  упражнением  № 2. 

Проверьте!  Правильно  ли  вы  выполнили  задание.
Пчелиный,  рой,  волной,  попугай.



МНОГО

ОДИН





-Ребята, поработаем  над  упражнением  № 3  на  
странице  79. 

Например!   Лай – ка,  сой – ка, ….   







Самостоятельная  работа
1. Напиши  слоги  и  слова.  Подчеркни  мягкие  согласные.

Зе,  жи,  бу,  же,  си,  чу,  ща,  це.
Чайка,  пеньки,  жизнь,  кольцо,  дятел.
2. Спиши,  разделяя  слова  для  переноса.

Зёрна,  мальчик,  чайка,  тень,  касса,  
пение,  зайчик,  зонт,  журнал.

3. Спиши  текст.  Подчеркни  карандашом  твёрдые  согласные.  
Начни  писать  текст  с  «красной»  строки.  

Сказки.
Лиза  знает  разные  сказки.  Она  рассказала  
нам  сказку  о  теремке,  о  сером  волке  и  лисе.  
Мы  узнали  новые  интересные  сказки.  А  
потом  рассказывали  свои.  Сказки  многому  
учат  нас.




